

# femmes protestantes

## Medienmitteilung

### Yvonne Feri ist neue Präsidentin der femmes protestantes

05.05.2025

Sehr geehrte Medienschaffende

Yvonne Feri ist neue Präsidentin der femmes protestantes. Die ehemalige Nationalrätin (SP) wurde bei der diesjährigen Mitgliederversammlung am 3. Mai 2025 in Biel mit einer deutlichen Mehrheit gewählt. Yvonne Feri tritt ihre Amtszeit ab sofort an und löst die bisherige Präsidentin Gabriela Allemann ab.

Für die Theologin und Pfarrerin Gabriela Allemann endet diesen Monat eine sechsjährige Amtszeit. Ihr grosses Engagement und breites Wirken wurden an der Mitgliederversammlung gewürdigt. Wir danken Gabriela Allemann für ihre Klarheit, ihren Enthusiasmus und ihre Umsichtigkeit. Mit ihr haben sich femmes protestantes die letzten Jahre weiterentwickeln können, sodass sie nun auf gestellte Weichen für eine professionelle, feministische und zukunftsgerichtete Arbeit blicken. Gabriela Allemann wird den femmes protestantes verbunden bleiben. Für ihre nächste berufliche Station im Arbeitskreis für Zeitfragen in Biel wünschen wir ihr Alles Gute!

Die neue Präsidentin Yvonne Feri blickt auf eine Laufbahn, die von grossem Engagement für soziale Gerechtigkeit geprägt ist. Christliche Werte, wie der Schutz der Schwächeren, Gerechtigkeit unabhängig der sozialen Herkunft sowie ein Leben in Würde für alle, gehören zu Feris Herzensthemen. Sie wird im Rahmen des Präsidiums der femmes protestantes auch die Nachfolge Gabriels Allemanns in der Frauen- und Genderkonferenz der Evangelisch-reformierten Kirche Schweiz übernehmen.



# femmes protestantes

Für das Präsidium der femmes protestantes hat sich die gebürtige Aargauerin das umfassende Ziel gesetzt, die Chancengerechtigkeit für Frauen in sämtlichen gesellschaftlichen, kirchlichen und politischen Kontexten zu stärken. Die Politikerin und Unternehmerin verfügt dazu über beste Netzwerke in die NGO-Landschaft sowie in die nationale Politik. Zudem hat sie Interesse an der Stellung der Frau im religiösen Kontext und bringt profundes Wissen über Führung von Vereinen und Verbänden mit. Für den Verband wünscht sie sich einen Ausbau der Rolle als nationale Stimme der evangelischen Frauen in der Schweiz. «Besonders in der politischen Arbeit wollen wir sichtbar, laut und wirkungsvoll sein – mit klaren Positionen und gezieltem Lobbying für die Rechte von Frauen», so Feri an der Mitgliederversammlung vergangenen Samstag.

Mit ihrem Profil ist sie für die sich nach wie vor im Wandel befindenden femmes protestantes ein grosser Gewinn. Die Vorständinnen und die Mitarbeiterinnen der Geschäftsstelle freuen sich auf die Zusammenarbeit.

Wir danken Ihnen für Ihre Berichterstattung und Ihr Interesse. Yvonne Feri steht für Interviews zur Verfügung. Anfragen nehmen wir sehr gerne und jederzeit per Mail entgegen.



# femmes protestantes

## Medienbilder

Fotografin: Carolina Piasecki



Neue Präsidentin Yvonne Feri (li) mit verabschiedeter Präsidentin Gabriela Allemann (re).



Herzliche Gratulation von Gabriela Allemann (re) an die neue Präsidentin Yvonne Feri (li).



Vize-Präsidentin Marie-Claude Ischer (re) gratuliert Yvonne Feri (li) zur Wahl.



Vorständin Martina Zurkinden-Beneš (li) und Vize-Präsidentin Marie-Claude Ischer (re) bedanken sich bei Gabriela Allemann (Mitte) für ihre sechsjährige Amtszeit.

Bitte senden Sie uns eine Mail für alternative, hochauflösende Bilder.



# femmes protestantes

## Medienkontakt

Elsa Horstkötter

femmes protestantes

Verantwortliche Kommunikation & Community

elsa.horstkoetter@femmesprotestantes.ch

+41 31 333 06 08 (Di, Fr)

Sollten Sie Kolleg:innen haben, die in unseren Presseverteiler aufgenommen werden möchten, schreiben Sie mir jederzeit eine E-Mail.

Freundliche Grüsse

*Elsa-laura Horstkötter*

Elsa Horstkötter

Verantwortliche Kommunikation  
& Community

